

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Höchststadt/Aisch : TTC Mailach
Freitag, 25.11.2022, 20:15 Uhr

Wormser und Jung in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 8:0-Heimerfolg gegen den TTC Mailach hat der TTC Höchststadt/Aisch am Freitag in weniger als 60 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) gesammelt. Beim TTC Mailach lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 24:5 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTC Höchststadt/Aisch mit 2 und der TTC Mailach mit 2 Ersatzspielern antrat.

Der Verlauf im Einzelnen: Ausreichend spielerische Mittel hatten Wormser / Jung letztlich parat, um sich gegen Gräbner / Heinlein durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim Sieg von Harrer / Häde gegen Kropf / Farnlucher konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Einen langen Atem hatten die Spieler im ersten Satz, der insgesamt 36 Punkte beinhaltete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kai Wormser machte mit Bernd Heinlein beim 11:7, 11:9, 11:9 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Beim 3:0-Sieg gelang es Patrick Jung den Gastspieler Wilfried Gräbner in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Matthias Harrer war in der Partie gegen Martin Farnlucher nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Obwohl Steve Häde fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Jan Kropf zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:0. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Kai Wormser gegen Wilfried Gräbner nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Kai Wormser letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Was eine Wendung des Spiels! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Patrick Jung hatte seinen Gegner Bernd Heinlein beim ungefährdeten 3:0 insgesamt im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:0.

Durch diesen Sieg hat der TTC Höchststadt/Aisch nun ein Punkteverhältnis von 12:0 auf dem Konto, während der TTC Mailach nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 6:6 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Mailach II (TTC Höchststadt/Aisch) bzw. gegen den FC Dechsendorf III (TTC Mailach).

Statistik:

TTC Höchststadt/Aisch

Doppel: Wormser / Jung 1:0, Harrer / Häde 1:0

Einzel: K. Wormser 2:0, P. Jung 2:0, M. Harrer 1:0, S. Häde 1:0

TTC Mailach

Doppel: Gräbner / Heinlein 0:1, Kropf / Farnlucher 0:1

Einzel: W. Gräbner 0:2, B. Heinlein 0:2, J. Kropf 0:1, M. Farnlucher 0:1